
会議録（第 4回スローライフてらまち運営推進会議） 

                          作成日 令和 4年 12月 22日 

期  日 令和 4年 10月 時  間  

場  所 新型コロナウィルス感染予防対策のため書面にて開催 

 

 

出席者 

 

家族  

地域包括支援センター  

糸魚川市職員  

寺町区  

 民生委員  

 施設スタッフ  

 利用者  

欠席者  

会議要旨 

 

議題 

 

 

1.書面での意見まとめと返答 

 

1. 書面での意見まとめと返答 

 

・出席者       1 短時間でのご家族との面会の様子、入居者の表情などリモー 

            ト面会との違い、面会後の入居者の変化、その場面に立ち 

            あった職員の方々の感想等教えて下さい。また、制限つき 

            の外出についても詳しく教えて頂きたいと思います 

 

           2 事故やヒヤリハットは新たにできたユニットで起きたもの 

             ですか？できればどのユニットで発生したものかご報告 

             頂けると幸いです。 

① 入居者の方が隣に座っていた方を引っ掻いた件ですが 

定位置ではそのようなこと発生していなかったのでし

ょうか？引っ掻いた人はなぜそのような行為をとった 

のでしょうか？認知症の人ですぐに忘れるかもしれま

せんが、その時の感情は覚えていると思います。 

双方に何があったのか聞いてみる事も再発防止策を 

考える時のヒントになる可能性があります 



② 申送り中の事故ですが入居者の状況を次の時間帯の 

職員に引き継ぐ大切な業務ですが、その入居者を置き去

りにしては、大切な業務があだになってしまいます。 

申送り時のルールなど、見直された様ですので、今後は 

自分たちの業務を優先して事故が無いことを望みます。 

 

・グループホーム管理者 ご意見ありがとうございます。1の面会時の様子ですが、ご 

            家族も、入居者様も双方「久しぶりだね」と大変喜ばれて 

            いました。また、面会後の入居者様は非常に機嫌も良くなり 

            その後、普段に比べ他者との会話も弾んでいる様に見受け 

            られました。職員についてですが、普段毎月のお手紙等で 

            やり取りをしている家族と、初めて実際に合ってお話が出来 

            て良かったと話されていました。 

            制限つきの外出についてですが、現時点では、本人の検査が 

            必要な受診や日帰りで自宅に戻る事などを想定しています。 

            2について、どのユニットで発生したものかについて、今後 

            記載させていただきます。 

① について普段の定位置では、距離的に離れている事も有り 

同様の事は発生していません。防止策について、職員意見 

のみを反映していると反省致しました、今後は皆様の意見 

をじっくり聞き、より良い防止策を考えて参ります。 

② について、利用者様の為に行っていることが、本末転倒と 

ならない様、安全を第一に考え業務遂行させていただきま

す。 

 

・出席者        3ユニット化して半年が経過しましたが変化（メリット・デメ 

            リット）があればお聞かせください 

 

・グループホーム管理者 ご意見ありがとうございます。 

メリットとしては、お楽しみ会やレク等で交流が行なえる 

事です。中には知り合いの方もおり、普段も時々行き来する 

事が出来ています。 

デメリットとしては、1ユニットだけ位置的に離れている事 

もあり、職員同士の連携が不足してしまう事です。人員数の 

問題もあり、両ユニットでの業務指導も進んでいないのが 

今後の課題となります。 



 

・出席者        コロナ禍の続く中、日々の対応ありがとうございます。 

            利用者さんが安全に過ごせるよう、対策を考えて頂きたいと 

            思います。日々の行事等も工夫されていて、笑顔で生きる 

            活力になるかと思います。今後もよろしくお願い致します。 

 

・グループホーム管理者 ご意見ありがとうございます。 

            職員の周囲でもコロナ陽性の方が出る等、予防策は徹底して 

            いるものの、本当に身の回りに迫ってきていることを実感し 

            ています。入居中の皆様が、健康に過ごせるよう室内での 

            運動等増やし、体も心も機能維持できる様努めていきます。 

             

・出席者        活動写真を拝見させていただきました。 

            今回は特別意見はありません 

 

 

 

 

 

                               以上 

 

 


